



靴箱の中の靴

校長 小林 克彦

校庭の木々も葉を落とし、冬が近づいていることを感じるこの時期です。そんな中、5年生が学活の時間の中で、校庭の落ち葉を拾い、堆肥作りをしようと、大きな袋いっぱい落ち葉を入れて運んでいる姿がありました。

さて、先月の26日(木)は、地域清掃デーを予定していましたが、コロナ禍で中止となりました。この取組は、小学校5・6年生と中学校1年生が協力し合いながら、地域清掃を行うものです。中学生との交流を通して、よりよい人間関係を築こうとする態度を育成するとともに、進学後の不安軽減を図ることを目標に小中一貫の取組として計画されています。そして、この取組は、市内全小・中学校が同じ日程で実施され、本校も住吉小学校と田無第二中学校と連携を取り、実施の予定でした。実施できる日がとても楽しみです。

また、小中一貫の取組として、小・中間の垣根を越えた生活ルールにも取り組んでいます。挨拶、SNSの使い方、整理整頓などがあります。

挨拶では、

小学校1～4年生……………先生や友達に元気のいい挨拶をする。

小学校5～中学校1年生…学校生活の中で進んで挨拶をする。

中学校2・3年生……………時や場所、相手に応じた気持ちのよい挨拶をする。

というものです。コロナ禍で、大きな声は出せませんが、元気よく挨拶している子供たちの姿が学校の中でよく見られます。

整理整頓では、

小学校1年生から中学校3年生まで、下駄箱の靴や上履きを揃えて入れる。

というものです。昼の清掃時間で、下駄箱を清掃している1年生が、自分の靴だけでなく、友達の靴もきちんとかかとを手前に揃えている姿を見かけました。その子は、「ちゃんとそろっているのを見ると気持ちがいい」とも言っていました。1年生の担任からは、子供たちから「全校の靴を揃えてもいいですか」という声があったそうです。コロナ禍なので、なかなかできませんが、担任もうれしそうに報告してくれました。

もうすぐ令和2年も終わります。ご家庭などでも大掃除があるかと思いますが、心もきれいに、新しい年を迎えることができればと思います。

今月の行事予定(12月)

1	火		16	水	4時間授業
2	水	4時間授業	17	木	体力カード配布 レビュータイム
3	木	安全指導日 レビュータイム	18	金	
4	金		19	土	
5	土	土曜授業(4時間授業)	20	日	
6	日		21	月	体力カード回収
7	月	委員会	22	火	5年タグラグビー出前授業
8	火	保護者会(1・2年)	23	水	4時間授業
9	水	6時間授業(3～6年)	24	木	大掃除
10	木	保護者会(5・6年) 避難訓練	25	金	終業式(給食終)
11	金	保護者会(3・4年)	26	土	冬季休業日(始)
12	土				
13	日				
14	月				
15	火				

1/7(木) 冬季休業日(終)
 8日(金) 始業式(4時間授業)
 12日(火) 給食(始)午後あり

1・2年生 生活科見学

10月16日に、1，2年生合同でいこいの森公園まで生活科見学に行ってきました。1年生と2年生がペアになり、「秋を探そう」をテーマに公園内を散策しましたが、「ドングリって大きさによって触り心地が違うね」「この葉っぱ、穴が開いていて動物の顔みたいだね」など、五感を働かせながら楽しく活動することができました。

どの子もドングリを袋いっぱい詰めたり、赤やオレンジの葉を集めたりと、思い思いに秋を見つけることができ、楽しい秋の1日となりました。持ち帰った秋の贈り物たちは、生活科や国語科の学習で活用し、子供達にとっては思い出深い経験となりました。



4年生 理科見学

11月11日に多摩六都科学館へ理科見学に行ってきました。科学館では、体験しながら科学的な事象が学習できる展示を見たり、プラネタリウムの鑑賞をしたりしました。

展示学習では、竜巻がどのようにしてできるのかを煙の動きで見られるものや虫の標本をじっくりと観察する姿が見られました。プラネタリウムでは、月や星の動きを学習しました。日頃見ている空では、地上の明るさの影響で1等星しか見えないこと、本当の夜空は星で溢れていることを実際に見て、感動している様子でした。



5年生 遠足

11月5日に東伏見公園まで遠足に行ってきました。片道徒歩45分かかる道のりを元気に歩いた子供たち。中には、通りすがった人に挨拶する姿も見られました。公園に着いたら、仲良しの友達と並んでお弁当とおやつを食べ、その後は身体をいっぱい動かして遊びました。低学年以来の久しぶりの遠足で、子供たちにとって、とても楽しい思い出になったのではないのでしょうか。遠足でさらに強めた団結力で、高学年としてさらにパワーアップして行ってほしいです。



6年生 キャンプファイヤー

11月11日にキャンプファイヤーを行いました。6年生は「友情の火」「情熱の火」「努力の火」を火の神から授かりました。保護者の皆さんと多くの先生にも参加いただき、一緒に踊り、大いに盛り上がりました。校庭でのキャンプファイヤーは、子供たちにとって特別な思い出になったと思います。

また、今回の実施に当たり、第6分団消防団員のみなさん、そして、西東京市消防署の方々にもご協力いただきました。感謝申し上げます。



校内書初め展のご案内

1月18日（月）～29日（金）に校内書初め展を行います。作品は廊下に掲示しています。保護者の方もぜひご覧ください。また、本年度は授業の公開ができておりません。廊下からですが、少しでもお子さんの教室の様子もご覧いただけたらと思います。時間は9：00～児童の下校時刻までです。

検温を済ませ、マスク着用の上ご来校ください。なお、密を避けるため、お知り合いと誘い合っただけのご来校はご遠慮いただくとともに、廊下でのおしゃべりはお控えください。

また、例年同様に、行事以外での校内の写真や動画の撮影は禁止させていただきますのでご了承ください。